
CIRCOSCRIZIONE 8 ^
San Salvario - Cavoretto - 
Borgo Po - Nizza Millefonti
- Lingotto - Filadelfia 

INTCI8 14 / 2023 24/05/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  8 ^ - San Salvario -
Cavoretto - Borgo Po - Nizza Millefonti - Lingotto - Filadelfia 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
MIANO Massimiliano, le Consigliere ed i Consiglieri:  

AMADEO Claudia LUPI Alessandro PRATIS Veronica

BORELLO Rosario MANCUSO Gerardo TABASSO Matteo

FERRARA Serafino MARCHI Claretta TASSONE Riccardo

FOIETTA Enrico PALUMBO Antonio VARESIO Francesca

FRANCONE Vittorio PASQUALI Raffaella VERRI Paolo

GRUPPI Francesca Valeria PASSADORI Roberto

GUGGINO Michele Antonio PERA Dario

LOI CARTA Alberto PETRACIN Noemi

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: DELPERO Stefano - DI BELLA Elena - FIORELLI
Serena

Con la partecipazione del Segretario GHIRINGHELLI Luca

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO:
C.8 - INTERPELLANZA EX ART.45: RIQUALIFICAZIONE AMBIENTALE DI
CORSO MARCONI

PREMESSO CHE

Il 24 ottobre 2022 ebbero inizio i lavori di riqualificazione ambientale di Corso Marconi, progetto 
finanziato nell'ambito della risposta della U.E. alla Pandemia Covid 19 (REACT ACT EU — PON 
METRO-TO 6.2.1.E), progetto approvato con delib. G.C. n° 58 del 01/02/2022 per un importo di € 
1.233.183,75.

CONSTATATO CHE

Dal Programma Operativo, sotto riportato ed esposto sul cantiere, si evince che i lavori avranno una
durata di 240 giorni, ovvero circa otto mesi, dal che si deduce che termineranno entro la fine di
giugno  2023.
 

CONSTATATO CHE

Ad oggi,  marzo  2023,  ovvero  a  cinque  mesi  dall'inizio  lavori,  la  situazione  del  cantiere  è  la
seguente:  solo  la  parte  di  viale  compreso  tra  via  Madama  Cristina  e  via  Ormea  è  stato
interessato.dai lavori, mentre nulla sul tratto tra via Ormea e corso Massimo D'Azeglio nonostante il
progetto esposto a conoscenza della cittadinanza.

SI INTERPELLA

Il Sindaco e Assessore competente, affinché si attivino gli Enti preposti per sapere:

1. Quali sono le cause dell’evidente stasi dei lavori che si protrae da mesi?
2. Sono previste eventuali “azioni” che consentiranno di completare l’opera nei tempi previsti, e nel

caso, quali?
3. L’evidente ritardo consentirà di ultimare l’opera tutta nei tempi previsti?
4. Se il ritardo non consentirà di onorare il termine lavori previsto, si prevede un aumento di spesa,

e nel caso, a carico di chi?

La  presente  interpellanza  è  stata  approvata  dal  Consiglio  della  Circoscrizione  8  con votazione
palese per alzata di mano il cui esito risulta come segue:

Presenti: 22
Votanti: 21
Astenuti: 1 (Gruppi)
Voti favorevoli: 21
________________________________________________________________________________
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IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Massimiliano Miano

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Luca Ghiringhelli

Pag 3 di 3


